

Inhouse Schulung

Sachkundenachweis Hebebühnen



Als ein Projekt der Interkommunalen Zusammenarbeit der Bauhöfe des Lkr. Rottal/Inn sowie überregional dient immer wieder die Durchführung von gemeinsamen Schulungsmaßnahmen.

So war es auch im Jahr 2012 im Bereich des Erwerbs der Sachkunde für Hebebühneneinsatz der Fall.

Auf zwei Inhouse Schulungen verteilt wurden insgesamt 33 Teilnehmer ausgebildet. Sowohl in Theorie- als auch Praxis wurden die geforderten Prüfungen abgelegt. Für den Bereich Hebebühnen wurden beide Schulungen im Bauhof der Stadt Simbach am Inn durchgeführt und von der TÜV-Süd Akademie abgenommen.

Neben dem Erwerb der erforderlichen Sachkunde bietet diese Variante eine größtenteils enorme Kostenersparnis als Vorteil.

Ein klares Bekenntnis zu diesen Veranstaltungen gaben die beiden Bauhofleiter Thomas Schreiner (Stadt Eggenfelden) und Albert Neubauer (Stadt Simbach am Inn) ab. Auf Grundlage des sehr guten Zusammenhaltes der Bauhofleiter im Landkreis sind bereits für 2013 die nächsten Themenbereiche für Inhouse Schulungen vorgemerkt.